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☆★☆ 今年もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました! ☆★☆ 

 

 

☆★☆会⾧（佐久間）よりメッセージ☆★☆ 

 神奈川小学校 PTA 会員の皆様、今年度も学校教育、 PTA 活動に暖かいご支援、ご協力、そして深いご理

解を頂きましてありがとうございました。おかげさまで滞りなく活動することができました。 

新型コロナウィルスの影響がまだ残り学校生活は制約を受けることもありますが、子どもたちはたくましく

成⾧しております。学校行事も少しずつあるべき姿を取り戻しつつあるように思います。 

 間もなく６年前かな小にやってきたひな鳥たちがたくましく育ち若羽を広げ巣立っていきます。 

 卒業生の皆様には、なによりも自分たちが成⾧したことを誇り、次の新しい道を一歩一歩着実に歩んで行

ってほしい、と願う次第です。重ね重ねおめでとうございます。 

 そしていついかなる時も成⾧を見守ってこられた保護者の皆様、先生方、お喜びのことと思います。そし

てお疲れ様でした。  

間もなくかな小は開校 150 周年を迎えます。より一層学校を盛り上げていけるよう奮起し襟を正してまい

りますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

ＰＴＡだより № 

 



 

☆★☆ 委員会掲示板 ☆★☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

制限されていた学校生活や行事も少し
ずつ本来の姿に戻ってきて、保護者の
一人としてもうれしく思っておりま
す。ＰＴＡ活動については以前に比べ
てスマート化が進んでおり、子どもた
ちのために必要なことを考えて活動し
てきました。 
今年度もＰＴＡへのご理解とご協力を
ありがとうございました。来年度もど
うぞよろしくお願いいたします。 
 

 

◆◇来年度前半の主な予定◇◆ 

4 月 懇談会、第 1 回委員会、第 1 回役員会・実行委員会 

5 月 ＰＴＡ総会 

7 月 ＰＴＡだよりＮｏ.１発行 

          

今年度も皆様のご理解・ご協力をいただき
ありがとうございました。 
また、一年間協力し合い活動してくださっ
た委員の皆様にも感謝しております。 
来年度もベルマーク活動、講習会への参
加、親子歯みがきなど引き続き活動してま
いりますのでよろしくお願いいたします。 
２年生はソプラノリコーダー、４年生はア
ルトリコーダーの説明書にベルマークがつ
いております。大きい点数になりますの
で、是非ご提出下さい。 
また、ノートにもベルマークがついている
ものがありますので春休み中にご確認をお
願いいたします。 
 
 

役員会 

地区委員活動にご協力いただいた学校関係

の皆さまありがとうございました。 

スクールゾーン活動では要望箇所を共有し

一歩進むことができました。 

来年度も交通安全に向けて取り組みますの

で引き続きよろしくお願いいたします。１

年間ありがとうございました。 

今年度は、多くの行事が無事に開催するこ

とができました。 

ご協力いただいた皆さまには、とても感謝

をしております。 

一年間、ありがとうございました。これか

らも、より良い広報誌を皆さまに届けられ

るよう役員一丸となり頑張っていきたいと

思います。今後とも、広報活動にご協力よ

ろしくお願いいたします。 
 

広報委員会 地区指導委員会 

学年成人保健委員会 





 

 

 

どちらかといえば楽しかった（37.5%） 

どちらでもない（42.5%） 

楽しかった（12.5%） 

楽しくなかった（2.5%） 

どちらかといえば楽しくなかった（5.0%） 


